

## L'actu du jour

### La photo du jour : l'école... dans le métro

Le lundi 4 septembre, les petits Ukrainiens ont fait eux aussi leur rentrée scolaire. Mais, pour ceux qui vivent à Kharkiv, une grande ville d'Ukraine, elle a été un peu particulière : leur salle de classe a été installée dans le métro. L'objectif : mieux protéger les élèves des bombardements.



KHARKIV, UKRAINE – SEPTEMBER 4: Children attend the first day of school held at a metro as Russia-Ukraine war continues in Kharkiv, Ukraine on September 4, 2023. Due to threat of missile strikes the schools are either online or in the metro. Wolfgang Schwan / Anadolu Agency (Photo by Wolfgang Schwan / ANADOLU AGENCY / Anadolu Agency via AFP)

*Ces jeunes élèves passent leur première journée d'école dans une salle aménagée dans le métro de leur ville, ? Kharkiv. (© Wolfgang Schwan/ANADOLU AGENCY/Anadolu Agency via AFP)*

**Passer la souris sur les ronds jaunes, présents sur l'image, pour faire apparaître les explications.**



La ville de Kharkiv ne se trouve qu'à 40 kilomètres de la frontière russe. Et, presque tous les jours, elle est la cible de bombardements russes. **Ces bombardements détruisent de nombreux bâtiments, dont des écoles.** Celles qui sont encore en bon état sont devenues trop dangereuses, car elles peuvent être attaquées à n'importe quel moment.

Alors, depuis le début de la guerre, les écoliers de Kharkiv suivent les cours de chez eux, sur ordinateur. Mais, cette année, il y a du nouveau... **La ville a aménagé des salles de classe dans le métro. Un millier d'élèves y ont fait leur rentrée.** Ils revenaient « ?? l'école? » et retrouvaient leurs camarades pour la première fois depuis des mois?!

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)